

Au petit matin, sans bruit, il quitta le terrier, puis le jardin. Il s'éloigna de sa famille et de cet espace qu'il ne reverrait peut-être jamais. Il eut un pincement au cœur pour sa maman, son frère et Lola. Ne pas se retourner... Avancer encore et toujours au rythme de ses petites pattes.

Un jour, Lola lui avait dit qu'elle avait fait un long voyage en bateau pour venir habiter près de chez lui. Théo savait où trouver des bateaux.

— Je vais tenter de grimper dans une péniche à l'écluse, se dit-il. Avec un peu de chance, elle se dirigera vers Paris.

Il se rendit à l'écluse. Il connaissait bien cet endroit. Son frère et lui venaient souvent admirer les bateaux.

Il attendit, caché dans un buisson, tressaillant au moindre bruit.

Enfin, au bout de quelques heures, une péniche se présenta.

— Vite, il ne faut pas que je la rate !

Il courut jusqu'au quai, prit son élan et sauta juste au moment où les portes de l'écluse s'ouvraient.

